

Nama : NAJWA RUMIATI SINTIA DEWI Kelas : 9  
NIS/NISN : 1847 / 0088223916 Semester : 2  
Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP Tahun Pelajaran : 2023/2024  
GANDRUNGMANGU  
Alamat : Jl. Cisumur

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, Najwa Rumiati Sintia Dewi menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak bernegara, akhlak beragama, akhlak kepada alam, akhlak pribadi, akhlak kepada manusia,
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, Najwa Rumiati Sintia Dewi menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen komunikasi dan interaksi antar budaya, mengenal dan menghargai budaya, refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, berkeadilan sosial,
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, Najwa Rumiati Sintia Dewi menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen kepedulian, kolaborasi, berbagi,
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, Najwa Rumiati Sintia Dewi menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri, pemahaman diri dan situasi,
Bemalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, Najwa Rumiati Sintia Dewi menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menganalisis dan mengevaluasi penalaran, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, merefleksi dan mengevaluasi pemikirannya sendiri,
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, Najwa Rumiati Sintia Dewi menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan gagasan yang orisinal, memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan, menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal,

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami makna iman kepada qadha dan qodar berdasarkan pengamatan terhadap diri, alam, ciptaannya, memahami makna tata krama, sopan santun, dan rasa malu, memahami ketentuan zakat dan mempraktikkan ketentuan zakat. Perlu peningkatan dalam hal memahami Q.S Al Hujarat tentang toleransi dan menghargai perbedaan dan hadis terkait, memahami sejarah tradisi Islam di nusantara dan menyajikan sejarah perkembangan tradisi Islam.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis prinsip persatuan dalam keberagaman SARA dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika, menganalisis prinsip harmoni dalam keberagaman sosial budaya, ekonomi, dan gender, mengkreasikan konsep cinta tanah air atau bela negara dalam konteks NKRI.
3	Bahasa Indonesia	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyimpulkan tujuan, bahan, alat, langkah, dan hasil dalam teks laporan percobaan, menyampaikan pidato persuasif dengan menarik, mempresentasikan hasil telaah tentang unsur-unsur pembangun cerpen, menelaah kritik, sanggahan, dan pujian dalam teks tanggapan, menyimpulkan gagasan, argumen pro, dan argumen kontra dalam teks diskusi, menelaah struktur, kebahasaan, dan isi teks cerita inspiratif.

Nama : NAJWA RUMIATI SINTIA DEWI Kelas : 9  
 NIS/NISN : 1847 / 0088223916 Semester : 2  
 Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP Tahun Pelajaran : 2023/2024  
 GANDRUNGMANGU  
 Alamat : Jl. Cisumur

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan Kesebangunan dan Kekongruenan antar Bangun Datar. Perlu peningkatan dalam hal menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan bangun ruang sisi lengkung.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	72	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal membuat karya prinsip kemagnetan, induksi elektromagnet, navigasi hewan, membuat produk bioteknologi konvensional. Perlu peningkatan dalam hal menyajikan karya produk teknologi ramah lingkungan, menyajikan hasil penyelidikan sifat dan pemanfaatan bahan, menyajikan penyelidikan sifat tanah, perannya bagi kehidupan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis tentang ketergantungan antarruang dan pengaruhnya terhadap kesejahteraan masyarakat, menganalisis kronologi, perubahan dan kesinambungan ruang dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi.
7	Bahasa Inggris	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis fungsi sosial dan mengidentifikasi informasi secara detail dari teks laporan., menganalisis fungsi sosial dan mengidentifikasi informasi dari teks iklan tentang barang dan jasa., menganalisis fungsi sosial dan mengidentifikasi informasi implisit dan eksplisit dari lirik lagu.. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis fungsi sosial dan mengidentifikasi informasi implisit dan eksplisit dari teks naratif..
<b>Kelompok B</b>			
1	Seni dan Budaya	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal membuat karya seni grafis dengan berbagai bahan dan teknik, memainkan musik populer dengan vocal dan alat musik. Perlu peningkatan dalam hal memeragakan cara menerapkan tari kreasi.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik mampu memaparkan peran aktivitas fisik untuk pencegahan penyakit, Peserta didik mampu mempraktikkan kombinasi gerak spesifik permainan bola kecil, Peserta didik mampu mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak beladiri. Perlu peningkatan dalam hal Peserta didik mampu mempraktikkan variasi dan kombinasi aktivitas gerak berirama, Peserta didik mampu memahami gerak spesifik gaya renang.
3	Prakarya	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan membuat produk serta melakukan proses kerajinan berbasis media campuran, memahami dan menjelaskan komponen dasar elektronika, memahami dan menjelaskan tentang komoditas ikan hias, memahami dan membuat olahan bahan pangan setengah jadi dari hasil perikanan dan peternakan .
4	Bahasa Jawa	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menghargai dan membanggakan bahasa Jawa sebagai bahasa daerah dan berkewajiban mengembangkannya, memahami bahasa Jawa dari segi bentuk, makna dan fungsi serta menggunakannya dengan tepat . Perlu peningkatan dalam hal memiliki kemampuan menggunakan bahasa Jawa yang baik dan benar.

Gandrungmangu, 07 Juni 2024

Wali Kelas,

**Mugiati, S.Pd**  
NIP.

Nama : NAJWA RUMIATI SINTIA DEWI  
NIS/NISN : 1847 / 0088223916  
Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP  
GANDRUNGMANGU  
Alamat : Jl. Cisumur

Kelas : 9  
Semester : 2  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	usahakan agar lebih lengkap lagi dalam menggunakan atribut pramuka
2	Paduan Suara	Baik	Peserta didik mampu menyanyikan lagu dalam paduan yang terdiri dari 2 jenis suara dengan ketepatan nada, artikulasi, dan teknik vokal yang baik.

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

**Catatan Wali Kelas**

*Tingkatkan prestasimu, maju terus dan tetap semangat !*

**Keterangan Kelulusan : Lulus**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

.....

Gandrungmangu, 07 Juni 2024  
Wali Kelas,

**Mugiati, S.Pd**  
NIP.

